

Plaza Santiago R. Palmer

Historia:

La Plaza de recreo de Caguas existe desde la década del 1814, ubicada en terrenos donados por los descendientes de don Sebastian Delgado de Rivera para servir de parque pasivo de la comunidad y lugar de ejercicios para las milicias urbanas. La Plaza recibe el nombre en honor a don Santiago R. Palmer en 1906, líder de la Logia Masónica y del Partido Liberal. Aunque el nombre oficial sigue siendo Parque Palmer, la mayoría del pueblo le llama Plaza Palmer.

La Plaza fue reconstruida y remodelada en diferentes ocasiones durante el siglo XIX, respetando su forma original. En la parte este, se añadió el reloj floral y en la parte noroeste una fuente, así como los postes del alumbrado. En la parte sureste se añadió el jardín oriental.

Descripción Arquitectónica:

La Plaza mantiene el concepto de plaza-parque. Une la idea de área de recreación pasiva y parque con elementos tales como las fuentes, el estanque, el aviario, el carrusel y los kioscos de venta. Se ha mantenido como el espacio público principal de la ciudad.